

Pressemitteilung

Pfälzerwald Verein Dahn e.V.

50 Jahre Partnerschaft mit dem Vogesen Club Wasselonne

Am Sonntag besuchten ca. 30 Mitglieder des elsässischen Wandervereines die Dahner Hütte.

Seit über 50 Jahren sind diese beiden Wandervereine über die Grenzen hinweg in Freundschaft verbunden. Ihre Partnerschaft ist sogar noch ein Jahr älter als die Städtepartnerschaft Dahn-Wasselonne.

Die beiden Vereinsvorsitzenden richteten ein Grußwort an die Mitglieder. Jean Philipp Haas rief in Erinnerung, dass schon sein Vater Vorsitzender des Wasselonner Wandervereines war.

Gemeinsam weihte man das Gastgeschenk, eine solide Holzbank, mit einem Gruppenfoto ein.

Nach dem Mittagessen führte Rudolf Dauenhauer die Wanderer über den Luchspfad. Trotz Regen ließ man sich die gute Laune nicht verderben, denn zum Abschied gab es heißen Kaffee und Kuchen auf der Hütte.

Als beim Aufbruch das Lied „Pfälzer Wind“ angestimmt wurde, sah ich manch feuchtes Auge, so Martin Stüve, der Vereinsvorsitzende aus Dahn.

Im nächsten Jahr wollen die Pfälzer auch wieder an Tageswanderungen in den Vogesen teilnehmen, denn die Pandemie wird uns jetzt nicht mehr behindern.

Dahn, den 26.09.2022

Bei Rückfragen wenden Sie sich an Martin Stüve unter 0176-66694137